



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り第24号

令和5年11月7日

文責：校長 鈴木 隆

◇ フレンドリーコンサート

10月29日(日)の午後、『第29回にしきフレンドリーコンサート』が、勿来市民会館で開催されました。錦中と錦小と錦東小のイベントです。3校の保護者が協力して企画運営しているコンサートです。

中学3年生は、このフレンドリーコンサートの舞台を最後に、中学校の活動が終了しました。これからは、進路実現に向け、学習の追い込みに頑張ってください。本当に、お疲れさまでした。



◇ ふくしま教育週間

11月1日(水)から11月7日(火)まで、『ふくしま教育週間』なので授業を公開しました。子ども達の授業の様子を、保護者の皆様に参観していただきました。来校された保護者と有意義な話をする事ができました。今後の錦中の活動に積極的に取り入れます。

残念ながら、11月6日(月)から錦中学校の子ども達にインフルエンザの罹患者が激増したため、11月6日(月)と7日(火)の授業の参観は急遽中止にさせていただきました。



◇ インフルエンザ

最近、全国的にインフルエンザの猛威が報道されていましたが、錦中にはインフルエンザの生徒は先週までほとんどいませんでした。

それが、三連休明けの今週の月曜日11月6日は、朝からインフルエンザの電話連絡が多数寄せられました。学校に電話がなかなかつながらなかったようです。

特に、1年生にインフルエンザが広がり、1年2組では23名の在籍中12名がインフルエンザになり、11月7日(火)を「学級閉鎖」にしました。

過去3年間は、新型コロナがまん延し、その期間にインフルエンザはほとんど流行しませんでした。この期間で身に付けた習慣「三密(密閉・密集・密接)を避ける」「うがい・手洗い」「換気」「アルコール消毒」「マスクの着用」を励行し、インフルエンザや新型コロナに注意した生活を心がけさせていきたいと思えます。



写真は12名がインフルエンザに罹患した学級の朝の様子です。この後学級閉鎖になりました。一列誰も座っていない状況でした。